
第第 11６６回回  定定時時総総会会  開開催催  

第１６回定時総会は 201４年 3 月 2２日（土）午

後 1時 30分から立川センタービル・NHK会議室で

会員 1２名が出席して開催されました。 

 予定の司会者が渡辺代表幹事に変更になって開会

が宣せられたのち、「当クラブは 16 年を経過して残

念ながら会員数が 22名に減少しました。新規会員の

獲得に向けて協議をお願いしたい」との渡辺代表幹事

の挨拶がありました。 

 続いて来賓として出席されたNHK西東京営業センター主管・伊藤建人氏から定時総会開催に対するご祝辞

と、NHK の事業方針についてのご説明および PR を頂戴しました。その後、荒木 勉 会員を議長に選任し

て議案の審議に入りました。 

 まず、平成 2５年度事業報告が渡辺代表幹事からあり、公開セミナー『４K時代の映像＆編集講座』、「昭和

記念公園撮影会」、「第９回クラブ内ビデオコンテスト」の実施等が報告され、承認されました。 次いで飯山

一伸会計幹事の

2５年度会計報

告で、健全財政が

維持されたこと

が報告され、岡山

正一会計監査の 

 渡辺代表幹事   飯山会計幹事   伊藤来賓    荒木議長    岡山会計監査 

報告とともに承認されました。 

 次に2６年度事業計画案が渡辺代表幹事から提案され、NHKにおけるアマチュアビデオ投稿の終了により、

自主作品制作を主眼として技術的向上を図ること、および新規入会者を積極的に勧誘してクラブの活性化を図

ることなどが要望され、承認されました。2６年度会計予算案は飯山会計幹事から提案され、公開セミナーの

実施と新年会への名誉会員等の招待費用などを盛り込んだ予算案が承認されました。 

 そのあと、2６年度役員選出の投票が行われ、代表幹事；渡辺 實、総務幹事；伊藤 幸晴、会計幹事；飯

山 一伸（以上再選）、書記幹事；荒木 勉（新任）が選出されました。 会計監査役は後日、岡山 正一会員

に委嘱されました（再任）。最後に 全員で記念写真を撮影して、総会が無事終了しました。 
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第第９９回回ククララブブ内内  ビビデデオオココンンテテスストト入入賞賞者者 表彰 

 総会終了後、2 月に行われた第９回コンテストの

最優秀賞：荒木 勉、優秀賞：古谷 毅、優秀賞：

黒澤 眞の 3 会員に対する表彰が行われ、拍手の中

で表彰状が授与されました。 

おめでとうございます！ 

賞状授与 荒木さん 

☆ ☆ ☆ ☆ ☆ ☆ ☆ ☆ ☆ ☆ ☆ ☆ 

総総会会後後のの 33 月月定定例例会会  

1. 自主作品の発表 

浜中賢太郎さん 「だちょうの誕生」 6分 00秒 

駝鳥の卵がかえるという園から

の連絡で、好奇心にかられて出掛

けた。ひたむきに生きるヒナの姿

に感動しつつカメラを回した。 

黒沢 眞さん 「フラメンコ in Spain」9分 30秒 

グラナダの洞窟の舞台でジ

プシー一家のフラメンコと、

マドリード市内のタブラオ

で一流のダンサーによるフ

ラメンコです。1997年（平成 9年）の撮影で当初

はリニア編集しましたが、2002 年 PC 導入後ノン

リニアで再編集したものです。 

古谷 毅さん「我が家からの大雪情景」6分 04秒 

大雪の様子を我が家から一

歩も外に出ないで撮りまし

た。雪が止んで孫たちは「か

まくら」を作って遊んでい

ます。 

◎ ホームページを一部改修しました 

“撮影・編集のヒント”という項目を追加しました。

皆様のノウハウやアイディアを掲載していきたいと

思います。閲覧の対象者は一般の方です。 

URL: http://tamavi.web.fc2.com/ 

 

 

（編集後記） 

平成 25年度の総会も無事に終わり、26年度に入り

ました。 ”とれたてマイビデオ“ などが終了して

さびしい面もありますが、新たな気持ちでコンテス

トなどに挑戦するのも面白いかもしれません。          

（荒木 勉 記） 

      5 月例会のお知らせ 

5 月 2４日（土）午後 1 時 30 分～ 5 時 

鎌田アドバイザーにコメント頂けるように皆で作品

を出しましょう！出席出来ない時でも DVD を提出

すればコメントを詳しく伝えますので、奮って参加

してください。 

公開セミナー予告：6 月 28 日（土）小林はくどう氏

「市民ビデオから学ぶこと」をタイトルにコンクー

ル入賞作品を例に学びます。 

    


